

COMMUNIQUE

ARRÊTE D'INTERDICTION DE CONFERENCE DE SALAH HAMMOURI ET ALAIN GRESH A ECHIROLLES

Le Crif Grenoble – Dauphiné se félicite que la conférence envisagée pour la promotion de la pensée de M. Hammouri, condamné en Israël pour terrorisme et n'ayant jamais renié ses liens étroits avec le FPLP (organisation classée terroriste par la France), et celle de M. Gresh qui dès les attaques du Hamas du 7 octobre dégorgeait un discours de soutien en qualifiant les meurtres, mutilations et viols de civils de tous âges d'actes de résistance, ait été annulé par le représentant de l'Etat.

Derrière la haine d'Israël et la contestation de son droit à exister, se cache un discours porteur de haine antisémite.

La liberté d'opinion et d'expression n'est pas le paravent de la haine.

En revanche le Crif Grenoble - Dauphiné s'inquiète sérieusement que malgré sa demande, Madame la maire d'Echirolles se soit cachée derrière ce paravent pour laisser libre l'accès de sa salle des fêtes à de tels individus et n'ait pas eu le courage d'interdire sur sa commune la tenue de cette réunion.

Après la mise en cause d'un adjoint qui doit comparaître prochainement pour apologie du terrorisme, puis le défilé de la députée de la circonscription d'Echirolles (par ailleurs présidente du Groupe EELV à l'assemblée nationale et dont le suppléant est élu échirollois) dans une manifestation, samedi 26 janvier, à Grenoble, scandant des slogans appelant à la destruction d'Israël (« *From the river to the sea, Palestine free* ») et dans le contexte des chiffres publiés de l'antisémitisme en Isère, la maire d'Echirolles serait ressortie grandie d'une position courageuse plutôt que d'avoir choisi la voie à ce qui s'apparente comme une forme de soumission électoraliste .

30 janvier 2024